

Aber dann wollen sie wissen, wie diese Gottheit heisst.
Was soll ich dann sagen?

Da sagt Gott:

אֶהְיֶה אֲשֶׁר אֶהְיֶה
[äh^ejää aschèr äh^ejää]

Ich bin, wer ich bin.

Ich bin da.

Und dann sagt Gott noch:

Das sollst du den Israeliten sagen:

אֶהְיֶה [ähejää] hat mich geschickt!

«Ich bin da» hat mich geschickt.

Das sollst du ihnen sagen:

יְהוָה [?] hat mich geschickt,

Gott unserer Eltern und Grosseltern und

Urgrosseltern,

Gott von Abraham und Isaak und Jakob

und von ihren Frauen.

Weil, das ist mein Name und so heiss ich.